

XPRESS

Babinsa Koramil 1311-03/Pts Sertu Pamilu Laksanakan Pembinaan Pramuka Tingkat Penggalang

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Jun 2, 2024 - 12:35



Pembinaan Pramuka tingkat penggalang



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya memperkuat karakter dan keterampilan generasi muda, Babinsa Koramil 1311-03/Petasia, Sertu Pamilu, telah melaksanakan kegiatan pembinaan Pramuka tingkat Penggalang di Bumi Perkemahan Kwartir Cabang Morowali Utara. Kegiatan ini berlangsung di Desa Ensa, Kecamatan Mori Atas, Kabupaten Morowali Utara, Minggu (02/06/2024).

Pembinaan ini diikuti oleh anggota Pramuka tingkat Penggalang dari berbagai sekolah di wilayah Morowali Utara. Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kepramukaan, meningkatkan keterampilan hidup, serta memperkokoh semangat kebangsaan di kalangan generasi muda.

Dalam kegiatan ini, Sertu Pamilu memberikan berbagai materi pembinaan, termasuk latihan kedisiplinan, keterampilan berkemah, teknik kepramukaan, serta kegiatan fisik yang mendukung pembentukan karakter yang kuat dan mandiri. Selain itu, para peserta juga diberikan pembekalan tentang pentingnya kerjasama, kepemimpinan, dan tanggung jawab sosial.



"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menumbuhkan semangat patriotisme dan nasionalisme di kalangan generasi muda. Pramuka adalah wadah yang tepat untuk membentuk karakter yang tangguh, disiplin, dan berintegritas," ujar Sertu Pamilu.

Kegiatan ini disambut baik oleh para peserta dan masyarakat setempat. Banyak orang tua yang mengapresiasi inisiatif ini, mengingat pentingnya peran Pramuka dalam membentuk karakter anak-anak mereka.

Salah satu peserta, Adi, siswa SMP di Mori Atas, menyatakan, "Saya sangat

senang mengikuti kegiatan ini. Selain belajar banyak hal baru, saya juga bisa bertemu teman-teman dari sekolah lain dan belajar bekerja sama."

Dengan adanya pembinaan seperti ini, diharapkan generasi muda Morowali Utara dapat menjadi pribadi yang lebih baik dan siap menghadapi tantangan di masa depan dengan sikap yang positif dan semangat yang tinggi.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Koramil 1311-03/Petasia dalam mendukung pendidikan karakter dan keterampilan generasi muda melalui berbagai kegiatan positif dan bermanfaat.

(PATAR JS & HumDim)